

# Spendenaufruf

Dank Corona helfen können.

05. März 2022

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Land Sachsen-Anhalt hat entschieden, Lehrerinnen und Lehrern im freien wie im öffentlichen Schulsystem eine Corona-Prämie auszuzahlen.

Auch wenn diese finanzielle Zuwendung verdient ist, halten wir sie nicht für nötig. Wie andere Berufsgruppen auch, haben wir Lehrkräfte uns den Aufgaben gestellt, die das veränderte Terrain auf unserer beruflichen Reise von uns verlangte. Manche hatten es leichter, andere schwerer als wir.

Wir möchten deshalb anregen, den erhaltenen Betrag ganz oder teilweise zu spenden und schlagen Ihnen dafür drei Organisationen vor, die jede auf ihre Art hohe Aktualität beweisen (natürlich gibt es auch viele Alternativen):

- *Diakonie Katastrophenhilfe* => <https://www.diakonie-katastrophenhilfe.de>  
Seit 1954 Dienst an Menschen in akuter Not.  
Spendenhinweise finden Sie auf der Homepage.
- *Aktion Sühnezeichen Friedensdienste* => <https://www.asf-ev.de>  
Seit 1958 Friedensarbeit mit jungen Menschen in Europa.  
Spendenhinweise finden Sie auf der Homepage.
- *Förderverein der eigenen Schule*  
Schulen brauchen für gute Arbeit ein eigenes Budget.  
Seit langem helfen Fördervereine Schulen bei Sonderaufgaben.

Wenn Sie als Lehrkraft im Land Sachsen-Anhalt diesen Aufruf unterstützen wollen, können Sie dies tun, indem Sie

- diesen Aufruf weiterleiten oder auf ihn aufmerksam machen:  
<https://www.evsekmd.de/ereignisse/aktuelles/dank-corona-helfen-koennen.html>
- Sie diesen Aufruf mit Ihrem Namen unterstützen. Schreiben Sie eine Mail an: [info@evsekmd.de](mailto:info@evsekmd.de) mit Ihrem Namen und Ihrer Schule. Wir aktualisieren laufend.

Teile des Kollegiums der  
Evangelischen Sekundarschule Magdeburg  
[www.evsekmd.de](http://www.evsekmd.de)